

Einfach dabei sein – fair und bezahlbar



Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Ricarda Lang (KV Schwäbisch Gmünd)

Änderungsantrag zu WP-01-K2

Von Zeile 599 bis 602:

Gesellschaft ein, die verlässlicher und gerechter ist als der Status quo. Basis hierfür ist eine faire Beteiligung aller Versicherten an der Finanzierung. Unser Ziel ist eine Bürgerversicherung und das Ende der Zwei-Klassen-Medizin. Auf dem Weg hin zu einer Bürgerversicherung dorthin werden wir neben den gesetzlich Krankenversicherten auch die Privatversicherten in den solidarischen

Begründung

mündlich

weitere Antragsteller*innen

Philipp Bruck (KV Bremen Links der Weser (LdW)); Stefan Lange (KV Berlin-Neukölln); Patrick Haermeyer (KV Oberhavel); Stefanie Seemann (KV Pforzheim und Enzkreis); Stefan Hubertus (KV Rastatt/Baden-Baden); Tim Bühler (KV Stuttgart); Michael Bloss (KV Stuttgart); Tim Achtermeyer (KV Bonn); Sven Lehmann (KV Köln); Michael Kellner (KV Uckermark); Bernhard Herrmann (KV Chemnitz); Christiane Kreitmeier (KV Konstanz); Christina-Johanne Schröder (KV Wesermarsch); Sabine Grützmacher (KV Oberberg); Emilia Milla Fester (KV Hamburg-Mitte); Claudia Roth (KV Augsburg-Stadt); Sven-Christian Kindler (KV Hannover); Ann-Sophie Bohm (KV Weimar-Stadt); Sabine Hebbelmann (KV Odenwald-Kraichgau); sowie 30 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.